

ABSTRAK

Rizki Iza Maulana 2022. Analisis Laporan Keuangan Untuk Menilai Kinerja Perusahaan Farmasi Dengan Ukuran Perusahaan Sebagai Variabel Moderasi Dimasa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus Pada Perusahaan Farmasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia). Skripsi. Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Ardiansyah Japlani, S.E., MBA. Pembimbing (2) Karnila Ali, B.Bus., M.P.A

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendapatkan bukti empiris pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja perusahaan., Untuk mengetahui dan mendapatkan bukti empiris pengaruh rasio solvabilitas terhadap kinerja perusahaan. Untuk mengetahui dan mendapatkan bukti empiris pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja perusahaan yang dimoderasi Ukuran Perusahaan. Untuk mengetahui dan mendapatkan bukti empiris pengaruh rasio solvabilitas terhadap kinerja perusahaan yang dimoderasi Ukuran Perusahaan. Pada penelitian ini, metode yang peneliti pakai ialah metode kuantitatif yang memakai data sekunder. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 12 perusahaan Farmasi yang terdaftar di BEI serta sampel Data yang dipakai ialah data perusahaan bidang farmasi yang tercatat di dalam Bursa Efek Indonesia (BEI). Data yang diperlukan pada penelitian ini ialah catatan finansial perusahaan, serta laporan tahunan perusahaan. Pengumpulan data melalui penelaahan data melalui situs www.idx.com yang merupakan situs resmi BEI. Analisis data menggunakan analisis data MRA (*Moderating Regression Analysis*).

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa Rasio likuiditas tidak berpengaruh terhadap kinerja perusahaan farmasi pada masa saat pandemi Covid-19 dari Tahun 2020-2021 Rasio solvabilitas berpengaruh terhadap kinerja perusahaan farmasi pada masa saat pandemi Covid-19 dari Tahun 2020-2021. Ukuran Perusahaan dapat memperkuat pengaruh rasio likuiditas terhadap kinerja perusahaan pada masa saat pandemi Covid-19 dari Tahun 2020-2021. Ukuran Perusahaan dapat memperlemah pengaruh solvabilitas perusahaan terhadap kinerja perusahaan pada masa saat pandemi Covid-19 dari Tahun 2020-2021

Kata Kunci: Rasio Likuiditas, Probabilitas, Solvabilitas, Kinerja, ukuran perusahaan